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第 2371 回　例		会　平成 22年 7月 28日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。毎日暑い日が続いております。熱

中症等にならないように水分と塩分をしっかり補給し

て戴きたいと思います。まず最初に本日のお客様をご

紹介致します。福島県立磐城農業高等学校校長の水野

晴夫様とインターアクト顧問で園芸科長の金成力様で

す。後程お二人には卓話を頂戴することになっており

ますので宜しくお願いします。それから本日 7月 28

日は旧暦の 6月 17 日になります。旧暦の 6月 16 日は

戊辰戦争時に官軍約 1,500 名が平潟港に上陸致しまし

た。そして 6月 28 日に泉藩 2万石が落城、翌 29日に

は湯長谷藩 1万 5,000 石が攻略されました。平藩 3万

石は7月に陥落致しました。6月17、18日に官軍が上っ

て来て植田の宿場は焼け野原になりました。そんなこ

とがこの暑い時期にこの地域であったんだと思いまし

た。そこで旧暦と新暦がいつから変更になったか調べ

ました。明治 5年 12 月 3 日を明治政府は明治 6年 1

月 1日にしました。それは明治 6年は閏年になり 1年

が 13 カ月になってしまうということのようです。す

ると給料を 13 回払うことになり財政上苦しいと政府

は考えたようで諸外国に合わせて太陽歴に変更したよ

うです。その名残が今も正月が新暦、旧暦、お盆等に

残っているように思います。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・8月のロータリーレートが 1ドル 88 円になります。

・高萩ロータリークラブより週報が届いております。

回覧しますのでご覧下さい。

・ＲＩから会長幹事のデータがホームページで変更出

来ますという案内が届いております。

・福島民報社さんの毎年恒例の青少年健全育成県民総

ぐるみ運動の報告が上がって来ております。

・いわき市暮らしの伝承郷より、いわき平城下の町の

ポスターが届いておりますので回覧致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　　	－峯口副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・磐城農業高等学校水野晴夫様の卓話を歓迎して。

鈴村、越田和、川中、後藤、生駒、船橋、神白、林、

佐藤（政）、斉藤、清水、渡辺（勉）、濱沖、荒川、

川口、児玉、富岡、関根各会員及び鈴木（修）会長、

赤津会長エレクト、鈴木雅之幹事

・第 48 回勿来ロータリークラブゴルフ愛好会ゴルフ

大会が 7月 27 日昨日湯本スプリングスカントリー

クラブで行われ妻の押田満江が 9アンダーで優勝い

たしました。　　　　　　　　　　　　　押田会員

・押田さんの奥様のパワーには改めてビックリしまし

た。おめでとうございます。　　　　　　髙木会員

ロータリーソング

4つのテスト
　	 	荒川　義次	会員

・本日はいわき平東ロータリークラブ訪問の為、欠席

致します。ごめんなさい。渡邉　公平ガバナー補佐

・前回例会休んでごめんなさい。

峯口、渡邊（國）、小熊各会員

・本日早退ごめんなさい。

生駒会員及び鈴木雅之幹事

◇クラブ会報委員会	－児玉小委員長
　本日お配りした第 2370 回の週

報の日付が間違っておりました。

14 日となっておりますが 21 日に

訂正して下さい。宜しくお願い致

します。

◎ゲスト卓話者紹介－後藤会員
　本日のゲスト卓話者である磐城農業高等学校水野

晴夫校長先生とインターアクトクラブ顧問の金成力

先生をご紹介致します。水野校長先生から学校の近

況報告をして戴き、金成先生からはインターアクト

について報告をお願いしたいと思います。宜しくお

願いします。

◎ゲスト卓話　　磐城農業高等学校
校 長　水野　晴夫 様

　皆さん、今日は。日頃より磐

城農業学校が大変お世話になっ

ています。当校のインターアク

トクラブも創立 40年を迎え歴史

を重ねて来ています。県内の公立学校の中では一番

歴史が古いと聞いております。現在、いわき勿来ミ

ツバチプロジェクトの活動等も行っております。そ

れから昨日テレビで当校の取り組みが紹介されまし

たので、前半私がお話し、後半金成先生が紹介した

いと思います。ギリギリにお邪魔して大変申し訳な

かったのですが、今学校では体験入学の時期で学校

紹介を行っています。今日もその体験学習を午前中

行って来たところです。今年は本校の体験入学に市

内から保護者を含め 354 名の方がおいでになりまし

た。1 学年の定員が 160 名ですのでその倍以上の皆

さんに参加して戴きました。今、いわき勿来ミツバ

チプロジェクトもそうですが、地球環境や食の安全、

安心等農業に対する感心が大変高まっています。そ

んな関係で本校を希望する生徒が増えているのが現

状です。先日までＮＨＫさんが本校を取材されてい

て四倉道の駅でいわき産のトマトを原料にしたトマ

トのアイスクリームを中心とした本校の取り組みの

紹介が 11 時半から放映されました。今年と来年農業

クラブの事務局に本校がなっており、須賀川で県の

意見研究発表大会があり県で最優秀を取りまして、

東北大会出場を決めました。今後練習を重ね 8月 19

日岩手の東北大会、さらに農業高校の甲子園といわ

れる北海道で開かれる全国大会を目指し頑張るよう

に生徒を励ましているところです。部活動も柔道で

インターハイに手が届いた生徒も今年はおり、沖縄

で 78㎏超級に挑戦することになりました。弓道も久

し振りで東北大会出場の生徒が出ました。学校一丸

となり頑張っているところです。春の就職率も何と

か 100 パーセントを達成しました。就職が厳しい中

皆頑張っておりますのでロータリークラブの皆様に

は今後共宜しくお願いします。

　磐城農業高等学校インターアクト

　　　　 顧 問　金成　　力 様
　顧問をしている金成力と申しま

す。勿来ロータリークラブの皆様

には日頃よりご支援を戴き感謝申

し上げます。本日はインターアク

トクラブの取り組みについてご紹

介致します。現在インターアクトクラブには 1年生

9 名、2 年生 5 名、3 年生 18 名顧問 3 名がいます。

人数的には福島県で 1番か 2 番に多い人数だと思い

ます。学校としてはインターアクトの精神である奉

仕活動や国際交流活動を通し生徒を伸ばして行きた

いと考え日頃より活動を行っています。今年はセミ

の調査を学校全体で行いましょうとＰＲの為パンフ

レットを作りました。それから青雲という学校誌に

も生徒達が取り組んだ感想文を掲載し報告していま

す。本校では校内で磐農ストアという商品を販売す

る取り組みを行っています。インターアクト部員も

磐農ストアには参加しております。また、いわき勿

来ミツバチプロジェクトに生徒も参加させて戴き貴

重な体験が出来ました。本当にありがとうございま

した。


